
RPI BUGNY – LA CHAUX 

 
Procès verbal du Conseil d’école du 1

er 
trimestre 3 novembre 2020 

 
Étaient présents : 
Mme Perrot-Audet Hélène représentante des parents d’élèves  
Mme Vogèle Julie, M. Minervini Frédéric enseignants. 
M. Piralla enseignant spécialisé 
M. Laithier maire de Bugny 
 
Étaient excusées: 
Mme Pourchet, DDEN 
Mme Savonet Johana représentante des parents d’élèves  
 

 
1 Regroupement des deux conseils d'école : 
Suite à la délibération et au vote à l’unanimité des 2 conseils d’école, il est décidé que les 2 écoles du 
RPI feront leurs conseils d’école ensemble. 
 
2 Règlement intérieur et charte informatique : 
Le règlement intérieur est voté à l’unanimité. Il sera mis en ligne sur le site internet de l'école : prim-
bugny.ac-besancon.fr 

 
3 PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) / plan de sécurité incendie :  
Les PPMS des écoles sont présentés et signés par les membres du conseil d’école. Ils peuvent être 
consultés dans les écoles. Trois exercices sécurité PPMS devront être effectués durant l'année 
scolaire. Un exercice incendie sera effectué jeudi 12/11/20. 
Il y aura, comme l'année passée, un exercice national de mise en sûreté. Un SMS est reçu sur le 
téléphone du directeur qui doit donner l'alerte. La fin de l'exercice est signalée par un second SMS 
envoyé au directeur.  
 
4 Effectifs rentrée 2020 

PS  
nés en 2017 

MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

20 14 18 18 11 15 11 20 

Soit un total de 127 élèves pour le RPI  
Répartition dans les classes 

PS/MS PS/GS CP/CE1 CE2/CM1 CM2 

28 24 29 26 20 

 
6 Coopérative scolaire : 
Les comptes peuvent être consultés à tout moment. 
Le solde actuel est de 2647 euros.  
 
7 Projets de l’année  
- Nous n'avons pas de nouvelles du ski. 
- pas de fête de Noël. 
- Les élèves feront du ski de fond de la GS au CM2.  
Il y aura besoin de revoir l'organisation si la sortie ski se fait à cause des cartes. 
- La classe de CP-CE1 se rend à la piscine depuis le mardi 8 septembre 2020 jusqu'au mardi 10 
novembre inclus (soit un total de 8 séances). 

 
8 Questions diverses : 
- Remerciements à la municipalité pour les travaux réalisés (nouvelle classe et tout son matériel : 
tables, chaises, tableaux, bureau,bancs, porte-manteaux...) et pour sa réactivité. 
 



- Un courrier d'un comité de parents d'élèves de La Chaux a été reçu par l'ARS qui a contacté la 
Mairie. Une lettre anonyme a été envoyée à l'ARS pour un risque d'amiante contenue dans un 
éboulement chez un particulier. 
Les enfants du village vont jouer dans cet éboulement, avec des plaques d'amiante. 
Rappel : Il n'y a pas d'association de parents d'élèves à part Les Bûchots. 
Une demande de renseignements aux parents présents a été formulée. Ils ne sont pas au courant. 
 
- Demande de la mairie pour retrouver les effectifs de la maternelle dans Onde : nombre d'élèves 
inscrits. 
→ registre matricule. 
C'est l'inspection d'académie qui en a fait la demande. 
 


